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住宅用火災警報器で
助かる命があります！

　住宅用火災警報器は、住宅火災をいち早く発見し知らせることで、
家族の命を守る重要な機器です。
　設置義務化から 10 年が経過しました。日ごろから、住宅用火災警
報器の点検・維持管理を心掛けましょう。

【問合せ先】鳥取県西部広域行政管理組合消防局予防課
　　　　　  電話（0859-35-1954）

【設置場所】寝室および寝室がある階の階段上部
【取り付け位置】天井または壁面
【交換時期】電子部品の劣化や電池切れなどがあり、10 年
を目安に本体を交換しましょう。
【点検方法】ボタンを押す、または引きひもを引いて作動
確認してください。

≪開催予告≫

「日野郡ウチまち化プロジェクト」アンケート調査結果
　日野郡ウチまち化プロジェクトでは、6月に日野郡
内の中・高校生を対象としたアンケート調査を実施
しました。その一部について、調査結果を紹介します。
（回答数：205 人）

【アンケート調査結果】

　今、自分たちが住んでいるこのまちが、ずっと続いてほしい、元気でい
てほしいという声が多く見られました。今後、この調査結果を参考にした
イベントの開催を予定しています。

≪自由記述（一部抜粋）≫
Ｑ．日野郡で若者のイベントがあるとしたら、どんな
　　イベントに行きたいですか
　　主な意見：お祭り、ライブ、e スポーツ大会、
　　運動系のイベント、など
Ｑ．あなたの町にあるといいものは何ですか
　　主な意見：都会にあるようなショッピングセンター、コンビニ、ゲーム
　　センター、公園、など
Ｑ．あなたの町は、将来どんな町になってほしいですか
　　主な意見：たくさんの人が住んでいる町、みんなが元気で活気のあるまち、
　　自然を残しつつ暮らしやすく便利なまち、100 年後にも人が住んでいて
　　ほしい、今のままでいい、など

タイトル（仮）「若者の主張！日野郡の中心で愛を叫ぶ！」※詳細につきましては、後日お知らせします。
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　楽しくてにぎやかないきいき百歳体操が、新型コ
ロナウイルス感染拡大で中止になりました。みなさ
んの明るい笑顔が早く見たいですね。この記事がで
るころには収まっていることを願うばかりです。
　企画運営委員会で、今年度後半の事業計画が決ま
りました。10月８日に、小さな花火大会を開催しま
す。令和元年の開催を最後に、新型コロナウイルス
の影響で中断して以来ですから、３年ぶりの復活で
す。まだまだ予断を許さない状況ですが、遠方のご
家族、お孫さんも呼んで、みんなでにぎやかに楽し
く過ごせる花火大会にしたいものです。
　その他、菅福自主防
災（除雪隊）発足（12
月初旬）、厄除け伝統行
事「ホトホト」（1月下旬）
などの開催が決まりま
した。
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日野郡唯一の高等学校である日野高校。日野高生って

どんな活動をしてるの？地域とのつながりを大切にして

いる日野高生の姿を、日野町の皆さんにお届けします！

7 31
（日）

シイタケでスイーツ⁉

根雨駅開業 100周年記念イベント
令和2年度課題研究レシピ開発商品販売

　根雨駅 100 周年記念イベントで、令和 2年度課題研究レシピ開
発商品「しいたけパウンドケーキ」と「しいたけシフォンケーキ」を、
令和4年度「日野探究Ⅱ」3町3色パンチームの3人が販売しました。
　1学期、このメンバーは「3町 3色パン」を販売していましたが、
今回はケーキを販売しました。途中、「今日はパンはないの？」と
うれしい声をかけてもらいました。
　ケーキも、日野町産の原木シイタケを使ったスイーツはめずら
しく、多くの人が興味を持ったようです。「より、シイタケらしさ
が味わえるのはどちらですか」「シイタケをコーヒーで煮てるので
すか！」などの声もきこえてきました。
　今後も機会があれば、シイタケスイーツを販売していきます。

▲しいたけ
シフォンケーキ

▲しいたけパウンドケーキ

コーヒーで煮たシイタケの食感が
おもしろいです！

高橋潤隊員、退任

　地域おこし協力隊として活動し
た 3 年間はあっという間でした。
　さまざまな人の協力のもと、ま
めなか屋を運営してきましたが、
なかでも生産者・事業者の皆さん
には大変お世話になりました。
　仕事以外でも、日々の暮らしや将来のことを気に
かけてくださる方が多く、見守られている安心感を感
じながら過ごすことができました。そして、元々人見
知りで社交的ではなかった自分が、日野町の皆さん
との関わりの中で変化し、触れ合いの時間を楽しめる
ようになれたことが何よりの財産です。
　協力隊としての活動は終わりますが、今後も金持
テラスひのやまめなか屋の運営に関わっていくので、
引き続き応援よろしくお願いします。

Information

高橋　潤

令和４年 7 月 31 日付で、退任致しました。


